



Foto: Thomas Metelmann

## Kevin Keegan neunzig Minuten am NDR-Mikrofon

Ein wenig stolz waren sie schon darauf, Günter Fink (links) und Peter Urban, Moderatoren der Sendung "Musik für junge Leute" (NDR 2), den wohl prominentesten "Gastarbeiter" Norddeutschlands, Kevin Keegan, im Mai für 90 Minuten am Mikrofon bekommen zu haben.

Es war das erste und wohl einzige Mal (Keegan ging Anfang Juni wieder zurück nach England), daß der vielfache englische Nationalspieler und HSV-Star in einer Musiksendung auftrat. Keegan stellte das Musikprogramm zusammen und plauderte über Sportliches und Privates.

Während der Live-Sendung vom Trainingsgelände des HSV in Hamburg-Ochsenzoll hatten sich an die 200 Fans der "Musik für junge Leute" und Kevin Keegans eingefunden. Übrigens: nach der Sendung erhielten die beiden Moderatoren zum Abschied von Kevin Keegan Fußballschuhe. Sollte der HSV-Einkauf von Franz Beckenbauer nicht hundertprozentig zustandekommen: Günter Fink und Peter Urban schießen sich mit den Keegan-Schuhen allmählich ein und warten immer noch auf den Anruf von Günter Netzer.

Ein Hinweis: Kevin Keegan steht auch im Mittelpunkt der diesjährigen "Radio-Illustrierten", Ausgabe Hamburg (eine Sendung der "AUDS", der Arbeitsgruppe Unterhaltung der deutschsprachigen Sender). Unter dem Titel "Kevin Keegan — 1000 Tage Norddeutschland" zeichnet Günter Fink ein Porträt des Fußball-Stars, das im monatlichen Wechsel von allen ARD-Anstalten und in der Schweiz und Österreich ausgestrahlt wird. Sendetermin im NDR: der 21. Juli, 21.35-22.30 Uhr, NDR 2.